

櫻の季節

赤谷慶子

氣候變動による季節の奇天烈なる様相になりしけふこのほど。冬なれど春通り越し夏日の日数増え体調不良になりたる人も多し。花粉、PSE、黄砂等飛散し、花粉症に困窮する人々にはかによく見らるるが如し。流行り性感冒のみならず、その他多様な感染症、ノロウイルスならぬ、急性胃腸炎感染症も擴大せると友なる醫師より聞く。コロナ終焉すともなほ、東京にはマスク無しの外出はあり得ず。

然れども三月末に入り、春もたけなはとなり櫻の開花日本のあなたこなたに見らる。海外にても櫻は人氣の樹木なれど、日の本にては特に好まれ、櫻前線の上昇は毎日テレビにてニュースとして放送せらる。

世田谷區奥澤の従姉妹邸にては毎年櫻祭り催せらる。この家は五本の櫻の大木に囲まれおり、一階の應接間の天井は吹き抜けにてガラス張りのため櫻の花間近に見ゆ。今日は満開にて親戚一同辨當を食しつつ談笑せり。主催する従姉妹九十歳に手の及ぶほどに、この櫻祭りはいつまで続けらるるかの話題もいできたり。

天下が米國のトランプ旋風に翻弄され、ミャンマーは地震災害に見舞はれ、ガザ、ウクライナは戦中、その他にも紛争はあまたにあり、日の本のかかる平和に酔ひ痴れて良からむかと落ち込むばかりなり。

(令和七年四月六日受附)